
 
Der Umstand, dass Personen, die ihre Bio-Abfälle selbst kompostieren, an den Fixkosten der 
Bio-Abfall-Entsorgung beteiligt werden sollen, wird kontrovers diskutiert. Es könne nicht un-
terstellt werden, dass bei einem Verzicht auf die Bio-Tonne mehr Bio-Abfall in die Restmüll-
tonne gelange. 
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Hartmann erläutert Herr Stadtrat Dörflinger, dass kein Höchst-
betrag für Rücklagen definiert sei. Deren Höhe ergebe sich aus Gebührenüberschüssen. Zu-
viel gezahlte Gebühren seien auszugleichen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


